

□ **PONTGIBAUD**

« Tout ça pour te dire », Cause toujours



SPECTACLE. De gauche à droite Jean-Marie Frédéric, Laurent Dhume et Frédéric Tari.

Dans le cadre des automnales, organisées par les bibliothèques, la compagnie théâtrale « Cause toujours », a présenté « Tout ça pour te dire », une odyssée lyrique, au travers de poèmes d'auteurs anciens et contemporains, tout en y mêlant ses propres vers. Le trio des poètes chanteurs, Jean-Marie Frédéric à la guitare, Frédéric Tari au violon, et Laurent Dhume, poète, a su embarquer le public dès les premiers instants.

Les textes de René Char et Laurent Dhume, sont à

la fois tranquilles, furieux, tendres, taquins, et bourrés d'espoir... L'accompagnement musical est électrique, parfois léger ou profond, inquiet ou rieur...

Les paroles simples et généreuses sont en harmonie avec la musique et conduisent vers un autre regard sur l'homme et son monde. La symbiose des textes et de la musique portée par le talent des comédiens de « Cause toujours » donne un spectacle qui a su conquérir le public par sa délicatesse et sa générosité. ■